



PERESMIAN BENDUNGAN NAPUN GETE DI NTT

Presiden Joko Widodo didampingi Sekab Pramono Anung, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dan Gubernur NTT Viktor Laiskodat meresmikan Bendungan Napun Gete di Kab Sikka, NTT, Selasa (23/2). Peresmian bendungan ini adalah yang ke-3, setelah sebelumnya Presiden meresmikan Bendungan Raknamo di Kab Kupang dan Bendungan Rotiklot di Kab Belu. Pemerintah menargetkan pembangunan 7 bendungan di provinsi tersebut.

KPK Tegur Manajemen Rumah Sakit karena Potong Insentif Nakes Hingga 70%

Untuk memastikan para nakes menerima haknya tanpa ada pemotongan, KPK meminta Inspektorat dan Dinas Kesehatan untuk bersama-sama melakukan pengawasan dalam penyaluran dana insentif dan santunan bagi nakes.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menegur pihak manajemen rumah sakit yang memotong

insentif tenaga kesehatan (nakes) sebesar 50 sampai 70 persen. Pihak rumah sakit pun diminta agar tidak semena-mena memotong insentif nakes.

"KPK mengimbau kepada manajemen rumah sakit agar tidak melakukan pemotongan insentif yang diberikan kepada tenaga kesehatan (nakes). KPK menerima informasi terkait adanya pemotongan insentif nakes oleh pihak

manajemen RS dengan besaran 50 hingga 70 persen," kata Plt Juru Bicara bidang Pencegahan KPK, Ipi Maryati melalui ketetapan resminya, Selasa (23/2).

Ipi menjelaskan, dari informasi yang dikantongi KPK, insentif yang dipotong itu kemudian diberikan kepada nakes atau pihak lainnya yang tidak berhubungan langsung dalam penanganan pasien Covid-19.

Sekedar informasi, pada Maret hingga akhir Juni 2020, melalui kajian cepat terkait penanganan Covid-19 khususnya di bidang kesehatan, KPK menemukan sejumlah permasalahan terkait pembayaran insentif dan santunan tenaga kesehatan berdasarkan analisis terhadap Keputusan Menteri Kesehatan (KMK) No.HK.01.07/

Bersambung ke hal 11

6.700 Perusahaan Menyatakan Tertarik Mengikuti Program Vaksinasi Mandiri

JAKARTA (IM) - Kadin telah mulai melakukan pendataan terhadap perusahaan-perusahaan yang tertarik mengikuti program vaksin mandiri atau gotong royong. Selama dua pekan melakukan pendataan, perusahaan-perusahaan yang ada di Tanah Air sangat antusias untuk mengikuti program tersebut.

"Kami sudah memulai pendataannya dalam dua minggu saja saat ini sudah terdaftar lebih dari 6.689 sampai 6.700 perusahaan yang tertarik," ujar Wakil Ketua Umum Kadin Bidang Hubungan Internasional Shinta Kamdani, Shinta dalam diskusi virtual, Selasa (23/2).

Shinta menjelaskan bahwa

perusahaan-perusahaan yang telah tertarik mengikuti program ini pun beragam. Mulai dari perusahaan perbankan hingga perusahaan di bidang transportasi.

"Dan kalau kami melihat ini kan dibuka ya, jadi tidak hanya untuk perusahaan swasta nasional. PMA, PMDN, malah UMKM diperbolehkan untuk berpartisipasi. Jadi ini terbuka dan tujuannya adalah untuk perusahaan itu bisa membiayai karyawannya untuk divaksinasi," katanya.

Shinta pun memastikan bahwa program vaksinasi gotong royong ini sifatnya sukarela. Sehingga, tak apa-apa jika ada

Bersambung ke hal 11

Bermadalkan Pernah Menjadi Perawat, Dokter Gadungan Buka Klinik Kecantikan

JAKARTA (IM) - Hanya bermadalkan pernah bekerja sebagai perawat di salah satu klinik kecantikan, SW alias Y nekat praktik sebagai dokter kecantikan di Klinik Kecantikan yang beroperasi di daerah TB Simatupang, Susukan, Ciracas, Jakarta Timur.

"Tidak memiliki ijazah kedokteran. Dia dapat belajar karena pernah bekerja sebagai perawat pada salah satu rumah sakit untuk kecantikan," ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Yusri Yunus dalam rilis yang disiarkan secara daring, Selasa (23/2).

Selain itu, tersangka juga mempelajari cara menjalankan praktik klinik kecantikan dari mantan suaminya yang memang seorang dokter.

"Mantan suaminya dokter.

Bersambung ke hal 11

Terdakwa Korupsi Minta Izin ke Luar Rutan untuk Dilantik sebagai Wakil Bupati OKU

PALEMBANG (IM) - Jelang pelantikan Bupati dan Wakil Bupati terpilih yang akan dilakukan pada Jumat (26/2), Johan Anuar, mendekam di sel tahanan Rutan Pakjo Palembang, akan mengajukan surat izin untuk ke luar rutan untuk mengikuti acara pelantikan

tersebut. Seperti diketahui, Johan merupakan terdakwa kasus dugaan korupsi lahan kuburan di Kabupaten Ogan Komering Ulu (OKU), Sumatera Selatan. Rencananya, pengajuan izin ke luar rutan itu akan disampaikan

langsung oleh kuasa hukumnya, Titis Rachmawati, ke Pengadilan Negeri Palembang. Titis mengatakan, pihaknya saat ini telah menyiapkan segala surat menyurat terkait permintaan izin tersebut.

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 9.775 Orang, Jabar Kembali Tertinggi dengan 4.334 Kasus

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah. Tercatat pada 23 Februari 2021 bertambah 9.775 kasus. Sehingga akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 1,2 juta kasus atau sebanyak 1.298.608 kasus.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 65.431 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Dari penambahan sebanyak 9.775 tersebut, Jawa Barat masih mencatatkan penambahan positif Covid-19 harian tertinggi, yakni 4.334 kasus. Bahkan dalam beberapa hari terakhir ini, Jawa Barat terus mengalami kenaikan kasus.

Total positif Covid-19 di Jawa Barat saat ini 202.515 kasus. Berikut ini 10 provinsi

dengan penambahan kasus terbanyak hari ini:

Jawa Barat 4.334 kasus, Jawa Tengah 827 kasus, DKI Jakarta 782 kasus, Jawa Timur 546 kasus, Sulawesi Selatan 506 kasus, Kalimantan Timur 431 kasus, Bali 288 kasus, Banten 251 kasus, DI Yogyakarta 228 kasus, dan Nusa Tenggara Timur 195 kasus.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 65.431 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 9.918, sehingga totalnya menjadi 1.104.990 orang. Sementara jumlah yang

Bersambung ke hal 11



PASCAJEBOLNYA TANGGUL SUNGAI CITARUM

Foto udara pemukiman warga yang terdampak jebolnya tanggul Sungai Citarum di Desa Sumber Urip, Pebayuran, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Selasa (23/2). Sejumlah rumah di daerah itu mengalami kerusakan ringan hingga hancur akibat diterjang arus yang disebabkan jebolnya tanggul Sungai Citarum pada Minggu (21/2) dini hari.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyayangi dan melindungi benda di sekitar kita, berarti menghargai berkah dan mengenal rasa puas.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

Sadis, Wanita Ditusuk 30 Kali di Bus, Tak Ada yang Menolong

REKAMAN kamera CCTV menangkap momen mengerikan saat seorang wanita ditusuk hingga 30 kali oleh seorang pria di dalam sebuah bus yang penuh. Semua penumpang, termasuk sopir bus, malah melarikan diri melihat kejadian itu tanpa ada upaya untuk menolong wanita yang berteriak histeris itu.

Korban, seorang wanita berusia 33 tahun, dari Tenerife berulang kali berteriak minta tolong saat ditikam mantan pacarnya yang terasing di Kota Culiacan, Sinaloa, Meksiko. Rekaman dari dalam bus menunjukkan semua orang ayang ada di dalam bus berhamburan ke luar.

Hebatnya, meski ditusuk lebih dari 30 kali, wanita itu selamat karena dia memiliki jaket musim dingin yang sangat tebal sehingga pisau tidak dapat menjangkau organ vitalnya. Namun, lengan dan tangannya terluka parah selama serangan, Senin, (15/2) lalu, demikian laporan media yang dilansir The Sun.

Orang-orang baru berani member bantuan

Bersambung ke hal 11

53 Korban yang Diculik dari Bus di Nigeria Dibebaskan

PENCULIK akhirnya membebaskan 53 orang, termasuk wanita dan anak-anak, penumpang bus di Nigeria. Namun, puluhan orang lagi yang diculik dari sekolah dalam serangan terpisah belum diketahui keberadaannya.

Geng kriminal di barat laut dan tengah Nigeria telah meningkatkan serangan dalam beberapa tahun terakhir, termasuk penculikan, pemerkosaan, dan penjarahan.

Sebuah geng pekan lalu menangkap 53 orang, termasuk 20 wanita dan sembilan anak-anak, yang bepergian dengan bus milik negara di Desa Kuntu di Negara Bagian Niger.

"Saya senang menerima 53... penumpang bus yang diculik oleh bandit bersenjata seminggu yang lalu," kata Gubernur Negara Bagian Niger, Abubakar Sani Bello, dalam sebuah cuitan di Twitter pada Minggu (21/2) malam.

Tidak diketahui apakah uang tebusan telah dibayarkan tetapi perwakilan negara sebelumnya mengatakan mereka tidak akan membayar apapun.

"Kami menjalani satu minggu dialog,

Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.185,00	13.808,00
SGD	10.908,00	10.598,00
AUD	11.299,00	10.999,00
EUR	17.390,00	17.110,00
HKD	1.869,00	1.764,00
GBP	20.143,00	19.808,00

Selasa 23 Februari 2021 16:45 WIB